



# 三条北ロータリークラブ週報

## ロータリーを高めよ、

思いを尽くし、熱意を尽くし!!

国際ロータリー会長 パウロ V. C. コスタ 第256地区ガバナー 原 猛

例会日

1990. 11 . 13

累計 No 195

当年 No 19

会長／今井克義

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

幹事／本間茂男

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

SAA／堀川正幸

事務局／三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 夫人同伴カクテルパーティー 於 三条ロイヤルホテル

出 席： 本日の出席 49名中30名

先週の出席率 49名中48名 97.96%

先週のメークアップ： 11月7日 三条RCへ 江口悟君 吉川吉彦君 鈴木英友君

本間建雄美君

ビジター： 加茂RCより 斎藤実君 高橋和敏君 田中芳雄君 大橋栄雄君 野本正次君  
牛腸広一君

三条RCより 日戸平太君 五十嵐総一君 五十嵐昭一君 五十嵐晋三君  
丸山金重君 小林敬典君 加藤紋次郎君

三条南RCより 池田繁君 韭沢喜一郎君 坂本洋司君

三条北記帳 小林満君 山口龍二君 外山晴一君 梨本清一君 加藤英男君  
笹原勝治君 芦田義重君 赤塚正樹君 米山忠俊君 内藤修君

会長挨拶： 今井克義

昨日の即位の礼、たくさんの方がテレビをご覧になったと思います。私もNHKを見たり、民放にチャンネルを合わせたりと、忙しい一日でした。40年近く前の英国のエリザベス女王の戴冠式のフィルムなどもでていました。小学生の頃、たぶん半年くらい遅れてのフィルムだったと思いますが、近所の保育所の広場でエリザベス女王の戴冠式の映写会をみたことを思い出します。もちろん白黒のフィルムで、白い布のスクリーンに写したものですが、屋外ですから、風が吹くとスクリーンが揺れて映像がゆがんだり、またスクリーンの裏側からも見えたりしたことを懐かしく思い出します。それが今は、家庭でお茶を飲みながら天皇陛下が玄関をお出になるところから、晚餐会の和食の料理の内容まで見れるというのですから、驚きます。現在、いろいろな社会問題の多くはテレビによる影響が大きいことは御承知の通りです。しかし、昨日のような日はテレビ放送のありがた味を感じます。次の即位の礼の時は一体どんなになっているのでしょうか？ それと同時に、もの

すごい苦労をした上での事ですが、あれだけ歴史の重みを感じさせる厳肅な儀式を、滞りなくやれるという、日本の平和と繁栄を改めて感じた訳であります。さて、今夜は、今年度2回目のカクテルパーティーです。昨夜の豊明殿での饗食の儀のメニューには、残念ながら足元にも及びません。何しろ予算が違います。しかし、我々の集まりは、気を使うなどという堅苦しさは全くありません。これが、何よりの御馳走と思います。どうぞごゆっくりお楽しみ下さい。

幹事報告： 本間茂男

なし



11月20日例会： 公式訪問準備・分区代理の卓話

11月27日例会： ガバナー公式訪問